

... Lesen Sie hier weiter, was Sie im Porsche Club Life Magazin Ausgabe 2 Sommer 2014 auf Seite 90 angefangen haben. **ACHTUNG!** Beim anklicken des Buttons **KLICK HIER** verlassen Sie die offizielle Website von Porsche Club Deutschland!

Mexico



Mehr Informationen? **KLICK HIER!**

... Das Hotel La Semilla bietet vier Zimmerkategorien. Von gemütlichen Cuartitos mit Gartenblick bis hin zur Suites Terraza mit privater Terrasse, Panoramablick in den angrenzenden Dschungel, einem großzügigen Loungebereich sowie einem Freiluft-Badezimmer. Im kleinen Garten Jardin Copal mit Brunnen und Hängematten finden Gäste Ruhe und Entspannung. Die Dachterrasse La Terraza, auf der auf Anfrage auch Meditationen und Yoga-Kurse angeboten werden, eröffnet einen beeindruckenden Ausblick in den Dschungel. Im Cocina Loft wird aus der offenen Küche das Frühstück serviert. Gemeinsam mit dem mexikanischen Architekten Jaime Ingelmo kreierten die Besitzer Alexis Schärer und Angie Rodriguez einen Ort zum Entspannen, an dem man das Gefühl hat, zu Gast bei guten Freunden

zu sein. Für die Gestaltung des Hauses wurden vor allem natürliche Materialien aus der Region wie Stein, polierter Beton und Ziegel verwendet. Der Innenausstattung merkt man die Reiseleidenschaft des Schweizer Schärer und der Mexikanerin Rodriguez an: Die schlichten Beton-Fußböden erinnern an Griechenland. Die hohen Decken und Ziegel-Wände schaffen eine Loft-Atmosphäre, wie man sie typischerweise in New York findet. Antike, handgemachte Mosaik-Fliesen aus Yukatan spiegeln das aktuelle Zuhause der Weltenbummler wider. Die neun Zimmer des Hotels La Semilla sind, ebenso wie der Rest des Hotels, liebevoll mit ausgewählten Stücken von Märkten der Umgebung dekoriert. Jeder Raum erhält dadurch seinen individuellen Charme und erzählt eine ganz eigene Geschichte.



China



... In exakt 484 Tagen entstand eines der größten Hotels der Welt, 5 + 2 Sterne Luxus in Mangrovenwäldern + einem Jachthafen. Bei näherer Betrachtung erinnern die futuristischen Bauten an übergroßen Laubbäumen.



Mehr Informationen? **KLICK HIER!**

Seychellen



... Die Eröffnung des kleinen, aber feinen Boutique-Resorts ist für 2015 vorgesehen. Damit schultert Six Senses Hotels Resorts Spas ein weiteres Projekt im Indischen Ozean - und das erste auf den Seychellen. Félicité zählt mit seiner dramatischen Naturschönheit zu den beeindruckendsten der 115 Seychellen-Inseln. Riesige Granitfelsen, die sich entlang der Küste aneinander reihen, schaffen ein malerisches, archaisches Ambiente. Mit dem Six Senses Zil Pasyon entsteht ein sehr persönliches Resort, das im Einklang mit der Natur jeden nur erdenklichen Komfort bereithält. Die unberührte Inselnschönheit vereint mit weißen Sandstränden und azurblauem Meer das Bild zu einer pittoresken Landschaft. Hier können die Gäste direkt am Hauptstrand mit Meeresschildkröten um die Wette schwimmen. Vom höchsten Punkt der Insel aus erstreckt sich eine herrliche Aussicht über den Ozean und die umliegenden Inseln. Als Zufluchtsort eignet sich die Insel mit ihrer üppigen Artenvielfalt in Flora und Fauna ideal - und damit auch bestens für ein Six Senses-Resort. Das wird an der Nordküste liegen und weniger als ein Drittel der gesamten Inselfläche beanspruchen.



Mehr Informationen? **KLICK HIER!**

Kulinarische Sternstunden über den Wolken



Mehr Informationen? **KLICK HIER!**

... Der im schweizerischen Aargau geborene Florian Trento arbeitet seit mehr als 25 Jahren für Peninsula. Seine Menüs an Bord der SWISS spiegeln die Verbindung seiner Schweizer Wurzeln mit der Philosophie der Hotelgruppe aufwartet. „Für mich ist die Zusammenarbeit mit der SWISS etwas ganz Besonderes, und ich bin stolz darauf, dass wir den Passagieren auf ihrem Weg nach Zürich mit unseren Gerichten kulinarische Sternstunden bereiten dürfen“, sagt Florian Trento. Egal ob Fluggäste nach Hause reisen oder als Besucher die malerische Umgebung und Sehenswürdigkeiten der Schweiz kennenlernen,

das Essen bietet einen exquisiten Vorgeschmack auf meine Heimat, freut sich Trento. Florian Trento kreiert die neuen Menüs in enger Zusammenarbeit mit seinen Executive-Chef-Kollegen Andreas Haugg vom The Peninsula Bangkok, Terrence Crandall vom The Peninsula Shanghai und Kwong Chung Wan vom The Peninsula Beijing. Ab Juni 2014 folgt Schanghai und schließlich ab September 2014 Peking. Dabei wechseln die Menüs viermal im Jahr, so dass auch Vielfliegern eine abwechslungsreiche Auswahl zur Verfügung steht.

Kalifornien



Mehr Informationen? **KLICK HIER!**

... Umrahmt von den Santa Rosa und den San Jacinto Mountains bringt das neue Fünf-Sterne-Hotel zeitgenössischen Luxus ins sonnenverwöhnte Kalifornien, in die Region der höchsten Konzentration an Mid-Century Modern Architektur aufwartet. Das Design des The Ritz-Carlton, Rancho Mirage ist eine Hommage an den südkalifornischen Open-Air-Lebensstil und schafft so ein außergewöhnliches Wohngefühl. Einzelne Panoramablicke auf unberührte Landschaften, ausgefallene Wasserspiele und brillante Feuer- und Licht-Installationen ergänzen die insgesamt 244 luxuriösen Zimmer des Hotels. Fast alle Gästezimmer verfügen über große Innenhöfe und Terrassen, teilweise mit eigenen Feuerstellen und Blick auf die umlie-

genden Gebirgsketten. Das mehr als 2.300 Quadratmeter große, zwei-stöckige Ritz-Carlton Spa befindet sich im Herzen des Fünf-Sterne-Hotels und beeindruckt mit 15 operativen Behandlungsräumen, einem Fitness Center, Kursräumen, privaten Whirlpools, Regen- und Vichy-Duschen, Eukalyptus-Dampf- und Saunalandschaft, einer Meditationsfläche im Freien sowie einem Outdoor-Whirlpool mit Wasserfall und Ausblick auf die Berge. Für Golfer bietet das The Ritz-Carlton, Rancho Mirage exklusiven Zugang zu den besten Anlagen und Clubs im Valley. Weiterhin liegen Tennisplätze, mehr als 30 Kilometer Wanderwege als auch Luxus-Shopping- und Kulturerebnisse nur wenige Minuten vom Hotel entfernt.